



CADÁVER EN APOPA. A los corredores de la Alcaldía de Apopa fue llevado ayer en la mañana el cadáver de Carlos Froilán Escobar, antes de identificarlo. Los criminales lo despojaron de sus documentos de identificación, pero sí llamaron a los medios de información anunciando que el hijo de un empresario de buses había "sido ajusticiado" por el ERP. (Foto de Alvarez).

De 4 Tiros en la Cabeza Asesinan a Secuestrado

De cuatro tiros en la cabeza y dos en las piernas, le dieron muerte al joven Carlos Froilán Escobar, de 22 años, quien fue secuestrado el 15 por la agrupación subversiva (tal como se identificaron los secuestradores) del "Ejército Revolucionario del Pueblo". Por la devolución del secuestrado exigían 800.000 colones, los cuales —tal como dicen los familiares del ahora occiso— no habrían podido reunirlos ni vendiendo los "zapatos viejos".

El secuestro

Familiares de Escobar afirmaron que el 15 en la noche se pro-

dujo el secuestro. En esa ocasión, don Carlos Froilán Escobar, que lleva el mismo nombre de su hijo recibió la primera comunicación de los secuestradores, en la que se exigían los 800.000 colones por la entrega del joven. Desde ese momento, don Carlos comenzó a "mover cielo y tierra", para ver la forma como lograba reunir la mayor cantidad de dinero, para así ofrecérselas a los secuestradores.

En el lapso del 15 hasta el lunes 20, don Carlos recibió dos cartas anónimas más, siempre firmadas por el "Ejército Revolucionario del Pueblo", en las que se hacía ver que "el tiempo corría", y que la vida del joven se hallaba cada vez en

mayor peligro.

Difícil reunir los 800.000

Don Carlos, por fin, logró reunir 50.000 colones. Esa suma se la puso en conocimiento a los secuestradores que no dejaban de estar comunicando telefónicamente con él. Conviniéron —según los informes de la familia— que los 50.000 colones eran suficientes para el rescate. Quedaron entendidos

—Favor pase a la Pág. 22.



ULTIMADO. Carlos Froilán Escobar, de 22 años, ultimado de 4 tiros en la cabeza y dos en las piernas a raíz de un secuestro de que fue víctima el lunes 15. Su cadáver fue encontrado ayer cerca de Apopa, como unas seis horas después de su asesinato.

TABLERO JUDICIAL

ABSUELTO EN QUEZALTEPEQUE

Absolutorio fue el veredicto que ayer emitió el jurado en Quezaltepeque a favor del reo presente Oscar Armando Herrera Rodríguez, de 50 años, sindicado en la muerte de Miguel Angel Monroy Nerio, registrada el 20 de mayo de 1974 en la finca Las Margaritas, Quezaltepeque. El hecho fue descubierto por la Guardia el 21 de

—Favor pase a la Pág. 15.

En Chalchuapa Serán Juzgados 2 Guardias Acusados de Crimen

SAN MIGUEL. Dos ex Guardias Nacionales y un civil ocuparán el banquillo de los acusados en la audiencia del viernes veinticuatro, para ser juzgados públicamente por doble homicidio seguido de robo en dos ganaderos que eran ampliamente conocidos.

La vista pública se efectuará en el Juzgado de Primera Instancia de Chalchuapa, a cargo del Dr. Otto Cárcamo Rodríguez, quien por segunda vez intenta realizar esta vista pública, ya que la primera vez se frustró por la insistencia de varios jurados.

Se trata del proceso seguido

contra el civil Felipe Iglesias, el ex Cabo de la Guardia Hernán Carpio y el ex Agente José Miguel Rosales los tres acusados por doble homicidio seguido de robo en los ganaderos Remigio Hernández y Miguel Angel Vargas.

El hecho ocurrió el 7 de julio de 1972, en el lugar llamado Santa Lucía y en las márgenes del Río Lempa de Nuevo Edén de San Juan, cuando los hechos pres-taban sus servicios como Guardias Nacionales destacados en aquel lugar.

Consta en el proceso, que el mó-
—Favor pase a la Pág. 13.

Recomiendan Precaución al Regar Veneno Cerca de las Ciudades

SAN MIGUEL. "Mientras se cultive algodón en las zonas aledañas a la ciudad, sin tomar las precauciones del caso en el riego de los insecticidas, seguiremos lamentando pérdidas de vidas humanas y de animales domésticos".

El párrafo anterior es parte de las declaraciones escritas que nos entregó el Br. Enrique Flores P., refiriéndose a la muerte del menor Manuel Flores Turcios, ocurrida al ser rociado su cuerpo de insecticidas que lanzaba a baja altura una avioneta.

Sigue diciendo nuestro colaborador que las plagas en estas plantaciones cada día se hacen más resistentes a los insecticidas, de suerte que el poder tóxico de los mismos tiene que ir en aumento con el consiguiente peligro cuando estos insecticidas son lanzados sin miramiento alguno en zonas habitadas.

Infinidad de personas —agrega— han perdido sus aves de corral y otros animales domésticos, como consecuencia del poder

—Favor pase a la Pág. 15.

Viuda y 7 Hijos Piden Justicia Ante los Tribunales de Sta. Ana

SANTA ANA. "Marcos Antonio Lira Ramos, era quien me sostenía junto con mis siete hijos... Jamás pensé que el domingo 12 iba a ser trágico para nosotros al morir él en el vuelco del camión donde se conducía..." dijo llorando en el Juzgado de Tránsito la señora Teresa Estrada hoy v. de Lira. Ella es una de las ofendidas del motorista José Antonio Martínez que por su imprudencia originó fatal accidente la mañana del segundo domingo del presente mes en el kilómetro 74 carretera a Metapán donde murieron cuatro

personas más.

La viuda de Lira, llegó acompañada de numerosos familiares de los otros fallecidos así como de parte de los 30 golpeados que aún están en el hospital. Los ofendidos en este caso residían en su mayoría en El Congo. Como se recordará, la Policía y testigos dijeron que Martínez el motorista, corría a 120 kilómetros por hora aproximadamente cuando tomó la curva en pendiente pendiente y no pudo controlar el vehículo por lo que

—Favor pase a la Pág. 13.



VIUDA E HIJOS PIDEN JUSTICIA (Santa Ana). La señora Teresa Estrada v. de Lira acompañada de sus 7 hijos menores pidiendo que se les hiciera justicia por la muerte de su esposo y padre respectivamente Marcos Antonio Lira que murió en accidente. Acusador a José Antonio Martínez que huye de la justicia. "Y ahora quién me ayudará a proteger a mis hijos..." dijo (Foto de W. Martínez h.).

Guerrillero Lesionado Niega Serlo Desde Hace Tres Años

Roger Alberto Blandino Nerio, el supuesto guerrillero que fue capturado en el hospital de San Miguel, negó que desde hace tres años pertenece a una célula del "Ejército Revolucionario del Pueblo", aclarando que en realidad es miembro de tal agrupación desde en enero de este año.

Al hacer un relato de los hechos registrados la noche del 2, cuando fue ultimada doña Elsa Jordán de Mejía y lesionado el ingeniero Angel Mejía Villalta, en ocasión que ambos quisieron impedir el robo de un microbús de su propiedad

frente a la casa 225 de la Avenida Los Lagos, Colonia Centro América, San Salvador, el reo le declaró al Juez comisionado para tal diligencia, que tampoco no fue él quien disparó contra doña Elsa ni contra el ingeniero, indicando que cuando eso ocurrió el declarante se hallaba lejos de la casa, buscando el vehículo en el que huirían. Explicó que el balazo que presentaba cerca del corazón lo recibió antes que cayera herido el ingeniero y que cuando la bala le

—Favor pase a la Pág. 13.

Decomisan en Santa Ana Autos con Placas del Extranjero

SANTA ANA. Agentes de los cuerpos de seguridad han recibido instrucciones de proceder al decomiso de los vehículos placas extranjeras, especialmente aquellos que circulen en forma ilegal. La fuente responsable que dio a conocer lo anterior, fue clara al señalar que todo automotor que se vea en tránsito con placas que no sean nacionales (de El Salvador), será detenido.

Al respecto, se agregó que en el Cantón Zacarías, cerca de la Ciudad de los Niños, donde se han depositado los vehículos que han sufrido accidentes, ya son

numerosos los autos que se han llevado mientras se resuelve sobre el caso, ya que se asegura que la orden es superior en tal sentido. (W.M.).

MAL SERVICIO TELEFONICO DEBE MEJORARSE

SANTA ANA. El mal servicio telefónico que los santanecos tenemos ya debería de haber sido mejorado tomando en cuenta que cada día la industria, el comercio y en fin otros quehaceres, urgen del teléfono para comunicarse no sólo

—Favor pase a la Pág. 15.